## Fiirabig Cup 2007

Auch dieses Jahr organisierte der Turnverein Fehraltorf am Freitag, 11. Mai zum sechsten Mal den Fiirabig Cup. Dieses Jahr nahmen 24 Vereine vom Zürcher Oberland, Tösstal und Weinland teil. Bereits um 18.15 Uhr trafen wir uns zum gemeinsamen körperlichen und mentalen Einturnen. Wir waren wohl alle etwas nervös, da wir unsere Gerätedarbietungen nach der Winterpause das erste Mal in diesem Jahr präsentieren durften. Am Schaukelring erturnten wir trotz ein paar Patzern bei der Landung und dem Verzicht auf einige gute Turner, die sich in der Rehabilitationsphase befinden doch noch die Note 9.05. Unser zweiter Einsatz war die Gerätekombination, die wir mit neuen jungen und motivierten Turnerinnen in Angriff nahmen. Das Programm ist uns gut gelungen mit der Note 9.20, obwohl wir auch da den einen oder anderen Schönheitsfehler noch korrigieren können bis zu den nächsten Wettkämpfen dieses Jahr. Weiter ging der Wettkampf für unsere Leichtathleten, bei dem wir auch einen super Nachwuchs verzeichnen können. Bei der Pendelstafette rannten sie wie die Wiesel. Es war wirklich ein spannendes Rennen. Beim Weitsprung machte uns der Petrus ein Strich durch die Rechnung. Trotzdem gelang dem einen oder anderen ein super Sprung. Nach einer warmen Dusche und etwas zu Essen im Magen warteten wir gespannt auf die Rangverkündigung. Davor gab es aber noch einen besonderen Leckerbissen, die sich die Turnerfamilie von Fehraltorf ausdachte. Wir wurden mit einer spektakulären, lustigen und würdigen Grossfeldgymnastik belohnt. In der Mehrzweckhalle war eine ausserordentlich gut Stimmung in der Luft und es wurde gelacht, getanzt und gesungen. Endlich war es dann soweit und die Rangverkündigung ergab folgende Platzierungen für uns: Beim Gesamtklassement erreichten wir den 15. Rang und bei den Gerätedisziplinen errangen wir mit der Gerätekombination den 2. Rang zusammen mit dem DTV Neftenbach und im Schaukelring den 4. Rang. Diese Leistungen durften wir mit einem feinen kalten "Plättli" feiern und wir tanzten noch lange in die Nacht hinein. Den Fiirabig- Cup haben wir also mit guten Leistungen hinter uns gebracht und arbeiten daran, dass wir an dem Erfolg des letzten Jahres anknüpfen können, wenn es heisst; "Herzlichen Willkommen an der Regionalmeisterschaft in Bauma" am 2./3. Juni 2007.

Franziska, Alex & Stephi